

Ptits jeux à gogo

Clairette, le 29 mars 2020 à 05:18

On a failli aller voir Schnaps avant que je n'aie raconté notre visite précédente. Mais pour ne pas faillir à ma promesse, et surtout pour cause de virus à ne pas trimballer à droite à gauche, j'ai eu un peu de temps en plus pour m'occuper de cet article. Pas si facile de jouer à la maîtresse à la maison, de récupérer toutes les photos et d'écrire un article, mais on finit par y arriver, trois semaines après notre dernière visite.

Quoi de neuf donc ? On commence par l'avant du bateau :



Dans la cabine avant (celle des enfants), toutes les parois sont isolées, le faux-plafond est en cours. Le hublot des loulous sera équipé d'un super système rideau / moustiquaire intégré dans le faux plafond. Des profils de LED seront placés le long des changements de courbure du plafond pour les couchettes du haut.



Des ouvertures ont été découpées dans les coffres et des étagères ont été mises en place. Les enfants vont pouvoir ranger leurs vêtements !



La petite étagère à bazar en tête de lit pour ceux qui dorment en haut. On voit aussi le faux plafond !

Puis la salle de bains



Des meubles tout neufs et pas moisissés, des étagères pour ranger plein de bazar, du rangement jusqu'à la coque. Les portes arriveront bientôt...

Dans le carré, grande nouveauté, on peut s'asseoir !



À tribord, un grand espace qui accueillera la table. Le long de la coque, on pourra avoir un peu plus de banquette et du rangement sous la banquette, ou bien une plus grande table. Et la commande de dérive qui était dans le passage pour s'installer à table ? Elle est cachée dans la nouvelle étagère le long de la paroi entre la cuisine et le carré. Dimensionnée pour pouvoir accueillir des bouteilles de vin (et autres trucs utiles).



À bâbord, la grande couchette est séparée en 3 morceaux. Le morceau du milieu n'est pas encore en place, il

permettra de retrouver la grande couchette, mais on pourra aussi avoir deux petits sièges en vis-à-vis et de mettre une petite table côté bâbord.



On teste les nouveaux coffres : pourra-t-on prendre des passagers clandestins à bord ? S'ils sont aussi petits et mignons que Binouille, oui !

Pas grand-chose de neuf dans la cuisine, mais ça viendra... Le chantier a les plans détaillés !

Passons donc aux toilettes :



Une petite aération, ça ne fera pas de mal !



Meuh non c'est pas une aération ! Il fallait juste pousser un peu les murs pour faire entrer la machine à laver dans

les toilettes. On a piqué un peu d'espace dans un coin de la table à cartes.

La table à cartes, justement, parlons-en ! On avait des plans en 3D pour plein de rangements, et Tomtom a émis l'idée de tester ce que ça donnerait en carton pour se rendre compte de l'espace. La modélisation 3D a beaucoup d'avantages, mais pas celui de prédire comment on se sentira physiquement dans le nouvel espace. On a donc recyclé de grands cartons que des voisins avaient jeté, et voilà notre nouvel espace table à cartes avec de la place pour les batteries et plein de rangements !



Plein de rangements ! Euh oui mais en vrai on se sent un peu quiché en passant dans cet espace... Va falloir revoir les plans.

Donc pour la n-ième fois, j'ai refait des plans pour la table à cartes. On gardera le même format en bas (faut faire passer les batteries) mais au-dessus ça sera un peu plus près de la coque pour laisser plus d'espace pour respirer. Il y aura même un tout petit siège pour mettre une demi-fesse pour mettre ses chaussures ou pour regarder la carte avec celui ou celle qui sera confortablement installé sur le grand coussin devant le petit bureau dont on voit à peine un coin arrondi.

Les ptits jeux

Commençons par le ptit jeu de l'article précédent : c'est quoi ça?



Les indices de la dernière fois : c'est en carton et scotch, on est dans la cabine arrière près du moteur (on voit la mousse d'isolation du moteur), et c'est Tomtom qui l'a fait. On voit un bout du plancher juste à côté du scotch et un morceau de varangue en blanc.

Merci à Matt pour sa participation. Il n'était pas très loin : ce n'est pas un gabarit pour un réservoir de gasoil mais un gabarit pour le water lock (waternope selon la prononciation de Boulette). En sortie du moteur plutôt qu'en entrée donc, juste avant d'envoyer les fumées dans le pot d'échappement.

Ne vous en faites pas si vous n'avez pas gagné cette fois-ci : plutôt que de vous ennuyer confinés, voici trois petits jeux à deviner. Je compte sur une participation nombreuse, spammez les commentaires !



Petit jeu numéro 1 : c'est quoi cet orgue dans l'entrée ? Un indice facile : c'est au-dessus du compartiment moteur.



Et ça, c'est quoi (numéro 2) ? Indice :

on est dans l'espace de la table à cartes.



Un petit dernier, pas si petit que ça, plus facile pour ceux qui ont suivi les derniers petits jeux : cékoiça numéro 3 ? Indice : le rond délavé sur la table est de la taille d'une tasse.

Adresse de cet article :

<http://www.lesbaleinesetlescoquillages.com/2020/03/29/ptits-jeux-a-gogo/>

0 commentaire(s) :